
 

別紙様式（第７条関係） 

平成 24年 11月 26日 

 

報  告  書 

 

島田市議会議長 溝下一夫 様 

 

島田市議会議員 村田千鶴子 

島田市議会議員 大石 節雄 

島田市議会議員 仲田 裕子 

島田市議会議員 杉村 要星 

島田市議会議員 佐野 義晴 

島田市議会議員 清水 唯史 

島田市議会議員 中野 浩二 

島田市議会議員 松本  敏 

 

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。 

 

１ 日時 平成 24年 11月 17日（土） 

午前          午前   

午後          午後 

 

２ 会場 大津農村改善センター（大会議室） 

 

３ 参加者数 47人（男性 36人、女性 11人） 

 

４ 役割 

(1) 受付     杉村・清水 

(2) 司会     佐野 

(3) 挨拶（概要） 村田 

(4) 報告     大石（総務消防）松本（民生病院教育）清水（経済建設生活） 

(5) 答弁     全員 

(6) 記録     仲田 

 

７時 00分から ９時 00分まで 



 

５ 報告事項 

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について 

 

① 総務消防常任委員会 

平成 24年度一般会計補正予算 

・新病院建設候補地に係る検討委員会について 

・新病院建設の財政規模の扱いについて 

平成 23年度一般会計決算認定 

 ・訴訟事務弁護士経費について 

 ・産学官連携プロジェクト推進事業について 

 

  ② 民生病院教育常任委員会 

   平成 24年度一般会計補正予算 

    ・生活保護国庫返還金について 

    ・野外活動センター料金変更について 

   平成 23年度決算認定 

    ・一般会計＝災害時要援護者対策の状況について 

    ・国保会計＝療養費等が 7.6％増えた理由について 

    ・病院事業会計＝決算利益（約５億円）要因について 

 

③ 経済建設生活常任委員会 

   平成 24年度一般会計補正予算 

    ・横井グラウンド外来植物の駆除について 

    ・地蔵峠災害復興工事について 

   平成 23年度一般会計決算認定 

    ・コミバスの最大投資額について 

 

  ④ 報告に対する質疑 

     ・訴訟事務弁護士経費の具体的内容について 

      ・産学官連携プロジェクト推進事業の具体的内容について      

     ・不納欠損の内容を説明して欲しい。また、病院との関係はどうか。 

     ・横井グラウンドの外来植物駆除の内容について 

  

(2) 意見及び情報の交換について 

今回のテーマ  「市民病院建設」について 

 ・パブリックコメントの意見は、政策に対して何の意味があるのか。また、病院

移転に関して、議員一人一人の考えを聞きたい。 

 ・病院建設で現地建設だと建設中の駐車場がなくなるという説明だが、周辺に田

んぼは、たくさんあり、自分の田んぼもあるので活用してほしい。 

 ・市民病院は現地で建設すべきである。 



 

 ・新病院建設候補地に係る検討委員会の内容と今後の進め方はどうなるのか。 

 ・病院は何のためにあるのか。また、病院移転が急にまちなかになって納得でき

ない。 

 ・病院建設費は今後と聞くが、まちなかに移転した場合、当初の 150億円ではで

きない。今後、この金額がどんどん高額になるのではないか。 

 ・今後も市民の意見を聞くというが、パブリックコメントに対する考え方が今の

ままでは期待できない。 

 ・議会報告会へ行政側の言い訳（答弁）を聞くために来ているのではない。議員

個人の考え方を聞きに来ているのだ。議員はずるい。 

 ・榛原・藤枝・焼津・島田それぞれ専門性を持った病院として残って欲しい。 

 ・議員は島田のことを考えて議会運営をしてもらいたい。 

 

その他 

 ・伊太和里の湯のお湯が不足しておりお客もいない。議員の責任である。 

 ・川根温泉でのホテル建設の件は、当初８億円が 20 億円になった。あまりに計

画性のないことだ。病院もそうなるだろう。民間企業ではあり得ない。 

 

(3) 市等への要望事項 

・廃プラ訴訟の件は、継続中の件も説明すべきと考える。 

・産学官連携プロジェクト推進事業に大学名も分からず賛成した議員の考え方が

理解できない。この事業の内容を説明して欲しい。 

・不納欠損の内容が、守秘義務があっても議会で説明がないのは理解できない。 

・横井グラウンドに生殖している外来植物の駆除だけではなく、他の場所や他の

植物についても駆除して欲しい。 

 

 

６ まとめ（所見） 

 

特に、病院移転に関して関心の高さがうかがわれた議会報告会であり、質問・意見に

関しては、どうしても同じ方が発言することが多く、思いの強さが感じ取られました。 

議会報告会に対して、各常任委員会の内容説明より各議員の個人的意見を求める質

問が多く、「今後の議会報告会のあり方を検討する時期なのか」と感じました。 

 

 

 

 

 

 


